



LUTHER ROTFUCHS



bürger nah und informativ

Wiebke Osigus,
unsere Landtagskandidatin.



Bild: wo

Eine aus unserer Mitte:

Wiebke ist 41 Jahre und wohnt im Neustädter Umland. Sie vertritt Wunstorf und Neustadt im Niedersächsischen Landtag.

Erfahrung durch Studium der Rechtswissenschaften in Bremen und Hamburg. Referendariat in Schleswig-Holstein/ Oberlandesgericht Schleswig. Seit 2008 als Rechtsanwältin zugelassen und tätig, Mediatorin und seit 2014 zur amtlichen Gütestelle durch das Niedersächsische Justizministerium ernannt. Seit 2016 Sprecherin der SPD-Fraktion im Ortsrat Mandelsloh. Seit 2018 Vorsitzende des SPD Ortsvereins Neustadt zudem seit 2019 Mitglied im Vorstand des SPD-Bezirks Hannover.

Seit 14. November 2017 Mitglied des Niedersächsischen Landtages (18. Wahlperiode).

Im Landtag arbeitet Wiebke in vielen Ausschüssen mit, u. a. Sprecherin der Enquetekommission zur Verbesserung des Kinderschutzes und zur Verhinderung von Missbrauch und sexueller Gewalt an Kindern.

Wiebke gehört zur neuen Generation engagierter Kommunal- und Landespolitiker*innen.

Sie ist erfahren, geerdet, arbeitet zielgerichtet mit sachlicher Kompetenz. Sie hört zu und packt an und was für uns wichtig ist:

Sie ist sichtbar und präsent vor Ort - FÜR UNS!

Wiebke ist unser Bindeglied nach Hannover - in den Niedersächsischen Landtag. Sie ist bestens vernetzt, was uns in Wunstorf und Luthe bei vielen Projekten, die wir realisieren wollen, weiterhilft.

Hier in Luthe unterstützt Wiebke das Ganztagschulprojekt und engagiert sich für unsere Umweltprojekte, die Ihnen, ihr und uns am Herzen liegen. Gemeinsam werden wir das ökologische Schwerpunktpaket umsetzen und abschließen.

Gemeinsam für Luthe!

Wiebke steht für Fairness und Transparenz - ihre Ziele sind:

- Ihre finanzielle und soziale Sicherheit
- gute Betreuung, Bildung und Ausbildung unserer Kinder und Jugendlichen
- mittlere und kleine Unternehmen stärken, Unterstützung der Landwirtschaft und Direktvermarkter
- Ausbau der Mobilität und Digitalisierung
- Schutz der Natur und Umwelt

Die Welt dreht sich jedoch nicht nur um Luthe:

Corona-Pandemie und der Ukrainekrieg drängen in den Vordergrund. Außergewöhnliches politisches Engagement ist neben unseren lokalen Themen gefragt.

Gemeinsam stehen wir, Ihre SPD, für folgende Schwerpunkte:

- Reformation des ÖPNV (einheitliche moderate Fahrpreis, Ausbau der Infrastruktur).
- Gasumlage nur für Unternehmen die entscheidend zur Sicherstellung unserer Energieversorgung beitragen, wie z. B. Uniper.
- Gasumlage aus Übergewinnen ist von den großen Energiekonzernen zu zahlen.
- Finanzierung der Strompreibremse für den Basisverbrauch aus Übergewinnen.
- Keine Steuerreform mit dem Ziel, die kalte Progression zu mildern. Kleinverdiener, Rentner und Studenten haben hiervon nichts.
- Ausweitung des Wohngeldprogramms zur Deckung der Energiepreisexplosion.
- Verpflichtung der Energiekonzerne, das bei der Erdölförderung anfallende und abgefackelte hoch klimaschädliche Methangas in die Energieversorgung einzubringen.

Sehen Sie hierzu den ARD Monitor-Beitrag:



Quelle: ARD Mediathek



bürgernah und informativ



Keine Zeit für Sprüche!

Sprüche und Fake-Aussagen zuhauf auf Facebook und Instagram, das fällt ins Auge.

Immer wieder aus dem Zusammenhang gerissene Aussagen, die gut klingen aber bei genauerer Prüfung nicht standhalten. Zu Demos wird aufgerufen, obwohl nicht angemeldet.

Unsere Bitte: *Oft wird voreilig geteilt. Seien sie wachsam und bleiben sie kritisch.*

Internetseiten wie www.Deutschland Kurier.de aber auch www.achgut.com sind ganz vorn dabei, wenn es gegen alles und jeden geht. Lösungen werden natürlich nicht aufgezeigt. Bei genauerer Überprüfung oder Hinterfragung kann man aber die Adressaten leicht festmachen. Sie kommen meist aus der stramm rechten Ecke mit einfachen Angeboten wie - Wir sind das Volk. Sind sie das wirklich? **NEIN!!!**

Gehen sie diesen Populisten nicht auf den Leim. Die öffentlich rechtlichen Fernsehsender informieren neutral. Egal ob ARD, ZDF oder die dritten Programme. Kritik darf sein, keine Frage; wenn sie denn konstruktiv ist und wirklich weiterhilft. Entscheidungen zu treffen, im Rathaus, Landtag oder Bundestag - regieren, egal welche der demokratischen Parteien nun die Entscheidungen treffen muss, ist in dieser Zeit nicht ganz so einfach. Viele Entscheidungen müssen bei sich stetig wechselnden Voraussetzungen getroffen werden.

Wir haben einen Krieg in der Ukraine.

In Deutschland zumindest einen Wirtschaftskrieg mit enormen Auswirkungen auf unseren Lebensstandard.

Aber immerhin, wir bezahlen diesen Krieg nicht mit Menschenleben und das ist doch entscheidend!

Solidarität, Zusammenhalt und Engagement sind jetzt gefragt!



Luther Grundschule wird saniert -

Einigung im Dezember 2021: Vorab gab es viele konstruktive Gespräche mit den Schulleitern. Letztendlich ist es einem kleinen Kreis engagierter Eltern zu verdanken, dass nun endlich mit der Planung der Ganztagschule begonnen werden kann.

Die Stadtverwaltung kann nun ihre Arbeit aufnehmen und die planungsrechtlichen Parameter aufbereiten und final abschließen. Hierfür wird sogar ein weiterer Architekt eingestellt.

Mehr dazu auf der Website www.spd-luthe.de



Das Arche-Projekt

Mehr denn je von Bedeutung, nicht nur die Oder kämpft ums Überleben.

Das größte Luther Projekt seit dem Bau des NaturErlebnisBades macht gute Fortschritte. Wir stehen in Verhandlungen mit dem Niedersächsischen Anglerverband, dem ASV Luthe und der Stadt Wunstorf. Es gilt zunächst baurechtliche und vertragsrechtliche Fragen zur klären. Die Verhandlungen mit den Eigentümern erfolgen nach Klärung dieser Fragen.

Mehr dazu auf der Website www.spd-luthe.de

Gehen Sie bitte wählen, am 9. Oktober entscheiden Sie! Landtagswahlen in Niedersachsen

Ihr Team für Luthe



Rolf Hoch, Nadine Kohrs, Uwe-K. Bartling, Daniela Helbsing, Sven Ulrich

